

Man hatte sich an sie gewöhnt und sie gehörten mit zu Hellburg.

IV.

Helene kam selten zu Hechners hinüber, da während des Doctors öfterer Abwesenheit dochemand zu Hause bleiben musste, anfragenden Kranken Auskunft zu geben, und man sich auf den Dienstboten nicht verlassen möchte. Marie ging dafür desto häufiger hinüber, und hatte auch heute wieder einmal von der Mutter Erlaubniß erhalten, ihrer älteren Freundin Gesellschaft zu leisten, während der Doctor Hezelhofer nach einem schwer kranken über Land gerufen war und erst spät in der Nacht zurück erwartet wurde.

Heute war übrigens in Hellburg der Tag bestimmt worden, an welchem der Prozeß wegen der Duecklinberger'schen Erbschaft durch friedliches und freundliches Zusamminkommen der präsumtiven Erben in Güte und nach gemeinschaftlichem Uebereinkommen entschieden werden sollte. Marie hatte das von ihrem Oheim, dem Advocaten Hechner, gehört, und der 1. März des laufenden Jahres war dazu gewählt worden. Natürlich kam aber dadurch das Gespräch auch wieder, was seit langer Zeit nicht der Fall gewesen, auf das alte Haus und die Folgen, die der Endentscheid auf das Geheimniß desselben ausüben müsse. Dann wurden ja auch die Siegel von der Thür gelöst, und die öden Zimmer, die den größten Theil eines Jahrhunderts das Stadtgespräch in Hellburg gebildet, wurden den Blicken einer fremden Generation erschlossen.

„Ich gäbe was drum,“ sagte Marie endlich, nachdem die beiden Mädchen eine Weile schweigend ihren Gedanken nachgehängt hatten — „ich gäbe was drum, wenn ich die alten Räume betreten dürfte, ehe noch ein anderer Fuß den Zauber jenes, unserer Zeit gar nicht mehr angehörenden Gebäudes gebrochen. Es muß gar zu wunderlich sein, die dumpfige Luft da drinnen zu atmen, und den Klang der eigenen